Cécile VIANO, fondatrice de la crèche Ursule et Zoé

« La naissance de mon fils m'a aidé à me lancer »

E GRAND ÉCART. Après quatorze ans passés dans les hautes sphères de la finance et du conseil aux entreprises, Cécile Viano plonge dans le monde de la petite enfance en créant une crèche à Paris (XVII°), baptisée Ursule et Zoé. « La question n'est pas pourquoi l'ai-je fait ?, mais plutôt pourquoi ne l'ai-je pas fait plus tôt ?. J'ai toujours voulu travailler avec les enfants. » En 2000, l'aventure la démange déjà. « Mais, sans enfant, je ne me sentais

« J'ai trop souvent vu des femmes qui n'avaient pas l'esprit tranquille quand elles pensaient à leurs enfants » pas légitime. La naissance de mon fils m'a aidé à me lancer. »
C'était en 2007. Andria venait d'avoir deux ans. Forte de son expérience précédente,

Cécile met un point d'honneur à soigner l'accueil des petits. « J'ai trop souvent vu dans ma carrière des femmes, pourtant brillantes dans leurs métiers, qui étaient moins efficaces, car elles n'avaient pas l'esprit tranquille quand elles pensaient à leurs enfants. Je fais tout pour que les parents soient rassurés. » Sa formule marche. Les vingt places sont prises d'assaut. Du coup, elle devrait ouvrir une autre crèche à la rentrée, toujours à Paris et créer six nouveaux emplois.



Fanny CDANCIED